

Tunis, Tunisie, 16 juin (Infosplusgabon) - La Tunisie, à l'instar des autres pays du monde musulman, a célébré ce vendredi l'Aid el Fitr qui marque la fin du Ramadan.

Les Tunisiens ont une tradition bien établie, génération après génération, pour fêter cet événement. Ils préparent l'Aid el Fitr pendant les 10 derniers jours du mois de Ramadan par des mouvements inhabituels dans les villes et villages tunisiens.

Ils s'activent à acheter des habits et chaussures neufs, ainsi que des cadeaux, notamment pour les enfants, à telle enseigne que les Tunisiens assimilent l'Aid el Fitr comme étant la fête des enfants.

Appelée aussi la petite fête, en comparaison avec l'Aid el-Kébir (Tabaski), l'Aid el Fitr est l'occasion pour les musulmans en Tunisie comme partout dans le monde musulman, de demander pardon et de formuler, lors des visites, des vœux de bonheur, de santé et de prospérité.

Traditionnellement, les Tunisiens préparent des gâteaux. Les habitudes culinaires changent selon les régions.

Cependant, la majorité des Tunisiens a déploré la cherté des habits des enfants et des cadeaux, ce qui fait que beaucoup de familles vont commencer à tirer le diable par la queue après la fête.

FIN/INFOSPLUSGABON/KJH/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon